

Ordination par Mgr l'Archevêque de Montréal, dans la chapelle des Sœurs du S. Cœur, Sault-au-Récollet.

Diaconat. M. J. W. Casey, Montréal. 16 juin 1889.

LA CATHÉDRALE

Œuvre du centin mensuel.

Les travaux de la cathédrale avancent rapidement. Si l'entrain continue, ce monument sera bientôt achevé. Il suffira de trois ou quatre ans pour qu'il puisse servir au culte.

On n'ignore pas, toutefois, que ce résultat tant désiré, sera obtenu à la condition que les fonds nécessaires ne manquent point. L'aide pécuniaire de la population catholique est indispensable. Ce n'est pas que chacun soit obligé de donner beaucoup. Vu le grand nombre de catholiques de ce diocèse, il a été calculé qu'un centin par mois pendant deux ans de la part de tous, assurerait le parachèvement de la cathédrale.

Pourquoi toutes les familles catholiques ne feraient-elles pas ce léger sacrifice ? La plupart d'entre elles ne peuvent nier qu'elles sont en état de le faire ; l'honneur de la religion devrait les y déterminer, elles trouveront d'ailleurs, dans l'œuvre du centin mensuel le moyen de donner la petite aumône demandée.

Cette œuvre, commencée l'hiver dernier dans quelques paroisses de la ville, est proposée à tout le diocèse. L'organisation se fait actuellement dans les paroisses où se rend Monseigneur l'Archevêque pour sa visite pastorale ; elle se complètera cet été à la ville ; et, il y a lieu d'espérer qu'à la fin de l'année, elle sera générale dans le diocèse.

Voici le résultat de l'œuvre dans les paroisses où elle est établie :

Notre-Dame,	paroisse	\$716.08
	Bon Pasteur	105.90
Ste-Brigide,	paroisse	623.72
St-Jacques	"	451.03
	Miséricorde	100.00
Laprairie,	paroisse	160.58
Sacré-Cœur	"	159.25
St-Joseph,	"	144.45
St-Louis,	"	121.13
	Acad. St-Louis de Gonzague	25.08
N. D. de Grâce,	Congrégation N. D., maison-mère	61.00
	Collège de la Côte des Neiges	30.00